

Bauverfolgung



Als Bauverfolgung kann man jeden Vorgang bezeichnen der Veränderungen eines Objekts, z.B. *Ihr Haus, Ihren Anbau/Aufbau, Ihr Grundstück* in einer vorher definierten chronologischen Abfolge festhält. Es muß sich dabei nicht immer um einen werdenden Bau handeln.

Auch Kunden die Veränderungen an bereits vorhandenen Bauten vornehmen, nutzen diese Art der Dokumentation. Oder auch Kunden die Veränderungen ihres Betriebsgeländes zu unterschiedlichen Zeiten / Wochentagen festhalten wollen.



Wie hier:
es wurde eine
Solaranlage
montiert.



Dieser Umfang des
Gebäudes lässt sich
nur aus der Luft
festhalten.

Auch die neue
Verkehrsführung ist
dort deutlich zu sehen.

Eventuell haben Sie auch Bedarf an einer Bauverfolgung bzw. einer Abfolge von Bildern in den von Ihnen individuell festgelegten zeitlichen Abstand von **allem** was man aus der Luft festhalten kann.



Der Unterschied
zwischen Werktag
und Wochenende
ist markant

Aber auch Einzel-Aufnahmen sind wertvoll für ein Unternehmen.

Christian Böhm

Mobile: 0163/865 87 31 e-mail: chrisbom @ gmx.de
<http://www.luftbild-wetzlar.com>